

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 7 novembre 2022

### Illumination de l'Arbre de l'espoir de Beaubassin-est à l'école Père-Edgar-T.-LeBlanc

La Communauté rurale Beaubassin-est, en collaboration avec Père-Edgar-T.-LeBlanc (P.-E.-T.-L.) va procéder à l'illumination de l'arbre de l'espoir le mercredi 16 novembre à 18h30 devant l'école à Grand-Barachois. La mairesse Louise Landry et la directrice de l'école, Pierrette Gallant, invitent les gens à assister en grand nombre à cette 10<sup>e</sup> illumination de l'Arbre de l'espoir à Beaubassin-est.

Les deux ambassadeurs du Cabinet provincial de l'Arbre de l'espoir, Rejean Després et Isabelle Thériault, seront sur les lieux, et deux patients survivants du cancer procéderont à l'illumination de l'arbre. Nous servirons du chocolat chaud et des biscuits, et une chorale formée d'élèves de l'école interprétera quelques chansons.

De nombreuses initiatives sont menées par des regroupements de la communauté pour recueillir des fonds, et tout l'argent amassé est destiné à la Campagne provinciale. Les résultats de la campagne seront annoncés lors d'une émission spéciale présentée le samedi 26 novembre entre 10h et 12h par Radio-Canada Acadie, sur les ondes d'ICI Première.

**Pour plus de renseignements :**

Carole Friolet-Landry

Directrice des communications / Greffière adjointe

Courriel : [carole.landry@beaubassinest.ca](mailto:carole.landry@beaubassinest.ca)

Internet : [beaubassinest.ca](http://beaubassinest.ca)

Facebook : @Beaubassinest